

Strasbourg, le 20 février 2024

Quartier des Halles : un forum pour s'informer, échanger et participer

Pour informer les citoyen·nes du projet de transformation du secteur des Halles à Strasbourg, l'Eurométropole de Strasbourg organise un forum **le 21 février 2024 de 18h à 20h**, à l'École nationale supérieure d'architecture de Strasbourg (6 boulevard du Président-Wilson à Strasbourg) en présence d'**Alain Jund**, vice-président de l'Eurométropole de Strasbourg en charge des mobilités, **Sophie Dupressoir**, conseillère municipale déléguée à la ville cyclable et marchable, **Carole Zielinski**, adjointe en charge de la démocratie locale, **Joël Steffen**, adjoint en charge du commerce, de l'artisanat et du tourisme et **Marie-Dominique Dreysé**, élue référente du quartier Gare.

Le projet, impulsé par l'Eurométropole de Strasbourg, a pour objectif d'améliorer les accès au cœur de l'agglomération par les transports en communs urbains et interurbains (bus CTS et cars CTBR) et de permettre le réinvestissement des espaces publics pour la vie locale.

Ce rendez-vous permettra à tou·tes de s'informer sur les plans de circulation, le réseau de bus du centre-ville et le futur aménagement global du secteur, d'échanger avec les élu·es ou encore participer à l'atelier sur le réaménagement du square des Halles et de la place Clément.

Une facilité pour les parents avec une garde d'enfants (de plus de 3 ans) sera proposée dans la limite des places disponibles.

Plus d'informations sur participer.strasbourg.eu.

